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平成29年三条市議会第５回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ５ 山 田 富 義 

〔一問一答〕 

１ 公共施設包括的民間委託について 

 ⑴ 依頼の実態と今後の課題 

 ⑵ 橋梁の定期点検について 

  （なぜ市内業者が入札参加できないのか） 

２ 入札制度の改正について 

 ⑴ 市内に本社のある入札参加業者の減少について 

（制限付一般競争入札実施後、平成17年度から平成29年度ま

での土木一式、建築一式、電気、管工事それぞれの比較） 

 ⑵ 最低制限価格の見直しについて 

（新潟県や他市同様、最低制限価格を90％以上に引き上げて

は） 

 ⑶ 三条市内での実績３年以上について 

  （新規参加業者や営業所をどのように確認しているのか） 

 ⑷ 経営審査事項の主たる工種について 

  （専門業者が受注できるように明記しては） 

９月８日 

２ 11 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業施策について 

 ⑴ 米の需給調整について 

 ⑵ 平成31年産から始まる収入保険制度について 

２ 栄、下田間の道路整備について 

（栄スマートインターチェンジから下田方面へ通じる道路

整備を進めていくべきでないか） 

３ マイナンバーの取り扱いについて 

（住民税の｢特別徴収税額決定・変更通知書｣へのマイナンバ

ー記載について） 

９月８日 

３ ４ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 三条市の｢健全財政｣に関して 

 ⑴ ｢健全財政｣の根拠について 

 ⑵ 三条市の｢借金｣について 

 ⑶ 特別会計(公営企業会計)、一部事務組合、地方公社・第三

セクターの借金の判断基準について 

 ⑷ ｢類似団体比較カード｣について 

 ⑸ 決算状況の広報について 

 ⑹ 今後の読みと対策について 

 ⑺ ｢県央土地開発公社｣について 

９月８日 

４ 19 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 小児がん対策について 

  （小児がん診断ハンドブックの周知と支援について） 

２ マイナンバー制度の現状と課題について 

９月８日 
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（マイナポータルによる子育てワンストップサービスと今

後の活用について） 

５ ２ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院アクセス道路について 

２ ７月の大雨に関連して 

 ⑴ 荒沢保育所、旧荒沢小学校の危険性について 

 ⑵ 境の沢砂防ダムの排水路について 

３ 職員体制について 

 ⑴ 今後の事業展開を鑑みた職員体制について 

 ⑵ 職員の採用について 

 ⑶ 再任用職員について 

４ 職員の時間外勤務について 

 ⑴ 今年度の状況 

 ⑵ 時間外勤務の管理について 

９月８日 

６ 12 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ 公共施設(建物系施設)の管理について 

 ⑴ 公共施設等総合管理計画と改修状況について 

 ⑵ 指定管理者制度の施設について 

２ 民生委員の確保、処遇等について 

９月 1 1日 

７ ６ 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 今般の｢文化財保護法改正｣に対する三条市の考え方、進め方

について 

２ ＪＲ北三条駅南エリアの今後の展開について、三条小学校跡

地も含めトータル的に伺う 

９月 1 1日 

８ 10 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ ものづくりのまち三条について 

 ⑴ 新規事業者への支援は十分か 

 ⑵ 既存事業者への支援は十分か 

 ⑶ 今後、ものづくりのまちとしてどのように支援していくの

か 

２ 石川雲蝶を紹介するボランティアにどのような支援をして

いるのか 

 ⑴ 石川雲蝶の作品は県内各地にあるが、どのように連携をし

ているのか 

 ⑵ 広く市民に理解してもらう取り組みはどうか 

３ 災害時の取り組みは十分か 

 ⑴ 熊本地震で問題が明らかになった電源喪失時の対応をど

のように考えるか 

 ⑵ 緊急告知ＦＭラジオの提供をどのように考えるか 

 ⑶ 要配慮者への対応はどうか 

９月 1 1日 

９ 26 髙坂登志郎 

〔一問一答〕 

１ 三条市の今後の財政運営について 

  （今後、医療系高等教育機関、実学系ものづくり大学、図書

館、鍛冶ミュージアム、理科教育センター機能を有した新た

な複合施設の建設等の大事業を控えた中で、早期健全化基準

と財政再生基準を超えることはないのか） 

９月 1 1日 
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10 14 横 山 一 雄 

〔一括質問〕 

１ 若者の定住促進と経済水準(市民所得など)の向上策につい 

て 

 ⑴ 高等教育機関開設に期待を寄せて 

 ⑵ 企業誘致と産地間競争、工業団地、住宅団地について 

２ 農林行政について 

 ⑴ 日本をリードするような主体性のある農政の展開につい

て 

 ⑵ 国の生産調整廃止と他作物への転換などについて 

 ⑶ 林道網の維持管理(川下線の舗装など)について 

３ 福祉行政について 

 ⑴ 総合健康診断(人間ドック)に対する支援強化について 

 ⑵ 介護難民(特養待機者)の現状と対応について 

４ 大崎山公園の景観対策について 

（菌の原木、バイオマス発電などへの活用は、いつごろ実施

されるのか） 

５ 北朝鮮弾道ミサイルと三条市の対応について 

９月 1 1日 

11 20 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 防災対策について 

 ⑴ 雨水排水路整備と浸水被害の現状について 

 ⑵ 土砂災害等に備えた避難について 

２ 保内工業団地内のバイオマス発電所について 

 ⑴ 試運転時の振動や騒音等による苦情対応について 

 ⑵ 市民団体による環境影響評価の要望について 

９月 1 2日 

12 １ 河原井拓也 

〔一問一答〕 

１ 三条市における地域医療への取り組みについて 

 ⑴ 地域医療への理解促進について 

 ⑵ 医療従事者の確保について 

２ 三条市における選挙の投票率の現状について 

  （投票率向上に向けた取り組みについて） 

３ 三条市かわまち交流拠点施設の交流広場について 

  （｢ミズベリング三条｣について） 

４ 公園の有効利用について 

  （須頃郷第１号公園について） 

９月 1 2日 

13 13 佐 藤 宗 司 

〔一括質問〕 

１ 総合計画におけるバイオマス利活用について 

 ⑴ 県内２例目の企業誘致となる事業所稼動について市長の

所見を伺いたい 

 ⑵ 下田地域における森林計画作成手順について 

 ⑶ 南蒲原森林組合との関連について 

 ⑷ 近年に見る大規模水害と森林との関連について 

 ⑸ バイオマス利活用におけるペレット製造業者廃業に何を

学ぶか 

２ 平成30年減反廃止に伴う中山間地農業について 

 ⑴ 進む農地の荒廃をどのように食いとめるか 

９月 1 2日 
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 ⑵ 一層過疎化が進む地域への対応について 

３ 県内で製造された農業用堆肥の問題について 

 ⑴ 三条市内の県認証農家に対する援助について 

 ⑵ 学校給食用米について伺いたい 

４ 小中一貫教育における現状について 

 ⑴ いじめ、ひきこもりの問題はどうか 

 ⑵ 最近あった教育委員会におけるいじめに関する謝罪会見

について伺いたい 

 ⑶ 教育現場において、子供、教職員にゆとりはあるのか 

14 ９ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 広域連携と市町村合併について 

 ⑴ 新潟市との連携中枢都市宣言について 

 ⑵ 三条市と近隣市町村との広域連携と市町村合併について 

２ 事業承継について 

  （あらゆる分野における事業承継支援が必要でないか） 

３ 三条市の教育における豊かな心の育成について 

  （三条市の学校教育プランにある｢心を豊かに育むための組

織的な取組の推進｣とは具体的に何なのか） 

４ 不妊治療対策について 

（子供を持ちたいという希望がかなえられるまちをつくる

ために） 

９月 1 2日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


